

II Festival de la Nanociencia y la Nanotecnología

Concurso “IMAGINA EL NANOMUNDO”

ORGANIZADORES

Este concurso está organizado por el Instituto de Ciencia de Materiales de Madrid (ICMM), el Instituto de Microelectrónica de Madrid (IMM) y la Delegación Institucional del CSIC en la Comunidad de Madrid (DICMA), en el marco del II Festival de la Nanociencia y la Nanotecnología.

OBJETIVO

El objetivo de este concurso es encontrar la obra realizada por los participantes que mejor refleje la belleza del nanomundo, tan pequeño pero grande y diverso a la vez. Los participantes pueden inspirarse en las imágenes obtenidas con diferentes técnicas microscópicas que aparecen en multitud de páginas web. Se recomienda que los participantes realicen un paseo por el nanomundo viendo imágenes inspiradoras en los siguientes enlaces:

<http://www.icmm.csic.es/spmage/spmagegallery07.php>

<http://www.icmm.csic.es/spmage/spmagegallery09.php>

<https://www.theguardian.com/science/small-world/gallery/2013/nov/22/small-is-beautiful-nanotechnology-in-pictures>

BASES

Este concurso está dirigido a los alumnos de los cursos 3º y 4º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y de los cursos 1º y 2º de Bachillerato que estén realizando sus estudios en centros públicos, concertados, o privados ubicados en la Comunidad de Madrid.

Cada concursante podrá presentar una sola obra con la que no haya participado en ningún otro concurso.

Los alumnos participantes deberán enviar, junto con su obra, el boletín de inscripción que se puede descargar de la página web de la Delegación Institucional del CSIC en Madrid (descarga directa de <https://goo.gl/pHLBiJ>). En el formulario se indicarán los datos del participante, su padre, madre o tutor legal, y los datos del centro escolar. Este boletín de inscripción será firmado por los padres o tutores legales, consintiendo así la participación del menor y la aceptación de las bases.

En el reverso de la obra presentada por cada participante debe colocarse una etiqueta en la que se indique, con letras mayúsculas, el nombre del autor, el título de la obra y el centro escolar al que pertenece. Un modelo de dicha etiqueta se encuentra en el mismo documento del boletín de inscripción.

La técnica utilizada para la realización de la obra será libre, incluyendo composiciones digitales.

Las obras se realizarán en tamaño DIN A4 o DIN A3.

Las obras no irán enmarcadas, ni llevarán soporte rígido de ningún tipo salvo una cartulina con el fin de dotarlas de cierta rigidez.

Las obras no deben contener las firmas de los autores.

El incumplimiento de estas bases descalificará el trabajo presentado.

Las obras deberán presentarse antes del día 25 de abril de 2017, convenientemente empaquetadas o en un sobre de tamaño adecuado, y serán bien enviadas por correo o servicio de mensajería, o bien entregadas de forma personal en cualquiera de estas tres direcciones:

Delegación del CSIC en la Comunidad de Madrid
c/ Serrano 115 bis, Planta 0
28006-Madrid

Instituto de Ciencia de Materiales de Madrid
C/ Sor Juana Inés de la Cruz 3
Campus de Cantoblanco
28049-Madrid

Instituto de Microelectrónica de Madrid
C/ Isaac Newton 8
Parque Tecnológico de Madrid
28760-Tres Cantos, Madrid

En caso de entrega personal, el horario es de 9:30 a 14.00 horas en los días laborables.

Todas las obras quedarán en poder del Consejo Superior de Investigaciones Científicas para su posterior uso o exhibición bien en exposiciones colectivas, bien junto con otras exposiciones o bien en formato de exposición digital en las páginas web del CSIC. En cualquier caso el uso de las obras nunca tendrá ánimo de lucro y siempre serán citados los autores de las obras expuestas.

El CSIC podrá utilizar los diferentes soportes gráficos o telemáticos para la difusión de las obras premiadas.

JURADO

El Jurado estará compuesto por investigadores en el ámbito de la nanotecnología pertenecientes al ICMM y al IMM.

El fallo del jurado se hará público el día 4 de mayo de 2017 y se comunicará a los interesados y a sus centros escolares.

Los premios pueden quedar desiertos en caso de que las obras presentadas no reúnan un mínimo de calidad.

El fallo del Jurado será inapelable.

PREMIOS

Premios para los alumnos y alumnas participantes.

El primer premio tendrá una dotación de 350 €

El segundo premio tendrá una dotación de 200 €.

Junto con el premio se otorgará un diploma.

Los premios, dado su carácter monetario, serán transferidos a una cuenta bancaria en la que el participante premiado sea co-titular con su padre, madre o tutor legal.

A los premios se les aplicará la correspondiente deducción fiscal (IRPF).

Premios a Centros Escolares

Los centros escolares en los que estudien los dos participantes que resulten ganadores recibirán una colección de libros de divulgación de la colección "Qué sabemos de..." editada por el CSIC y La Catarata. El centro escolar que más estudiantes presente al concurso también recibirá una colección de libros de divulgación de la misma colección.

Los premios a los centros escolares no son acumulables.

Entrega de Premios

La entrega del primer y segundo premio se realizará en los propios centros escolares a los que pertenezcan los participantes premiados. La entrega de los premios la realizará el Delegado Institucional del CSIC en la Comunidad de Madrid a lo largo del mes de mayo de 2017.